

Schiers

Palottis feiert das Gemeinschaftsgefühl

Das Bildungszentrum Palottis lud am vergangenen Donnerstag die Schüler:innen zu einer Weihnachtsfeier in die reformierte Kirche Schiers ein.

Da die Feier ein besonderer Anlass war, kamen alle Jugendlichen in festlicher Kleidung und es gab sogar die Möglichkeit,

traditionelle Kleidung aus anderen Ländern zu bestaunen, die man so nicht jeden Tag im Prättigau sieht.

Weil einige der Jugendlichen einen anderen Glauben haben, sei es ihnen wichtig gewesen, gemeinsame Lieder zu singen, die zwar festlich, aber nicht allzu sehr christlich gefärbt seien, sagte Schulleiter Jann

Thöny. Die Jugendlichen verstanden das Konzept sofort und genossen ihr «Multikulti»-Weihnachten in vollen Zügen. Das Palottis bewies, dass es bei Weihnachten vor allem um die Nächstenliebe und das Gemeinschaftsgefühl geht und schuf so einen unvergesslichen Abend für die Jugendlichen. Ebenfalls ziemlich einzigartig und

ergreifend war der Vortrag von einem Schüler, der das Lied «Feliz Navidad» neben der Originalversion auch in seiner Muttersprache Arabisch vortrug, was ihm tosenden Beifall seiner Mitschüler:innen bescherte. Den aussergewöhnlichen Vortrag finden Sie, wenn Sie sein Bild mit dem SLG-App scannen.

(Christian Imhof)



Fotos: Christian Imhof



QR-Code scannen und weitere Bilder betrachten.

